



PEMKOT SIAP KOLABORASI SUKSESkan PEMILU 2024

Dilantik, PPK Dituntut Berintegritas Tinggi



Prosesi pengambilan sumpah dan serah terima SK pelantikan PPK untuk Pemilu 2024.

YOGYA (KR) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta berhasil melantik jajaran Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK). Badan adhoc tersebut dituntut memiliki integritas yang tinggi guna mewujudkan Pemilu 2024 yang demokratis.

Ketua KPU Kota Yogyakarta Hidayat Widodo, menilai jajaran PPK memegang peran strategis karena akan bersentuhan langsung dengan masyarakat. "Sebagai kepanjangan tangan dari KPU, maka PPK harus mampu bekerja dengan penuh tanggung jawab, teliti, jujur, adil dan berintegritas," tandasnya usai pelantikan di Hotel Santika, Rabu (4/1).

Total terdapat 70 petugas PPK yang dilantik. Masing-masing kecamatan diisi oleh lima petugas PPK. Sekitar 30 persen di antaranya pernah menduduki jabatan yang sama pada pemilu sebelumnya. Sesuai aturan yang baru, tidak ada batasan bagi anggota PPK yang sebelumnya pernah menjabat.

Hidayat mengaku, pihaknya sengaja meminta anggota PPK untuk mengenakan busana adat Jawa

dalam prosesi pelantikan. Di samping menjaga tradisi, hal itu dimaksudkan agar mampu memberikan inspirasi dalam menjalankan ketugasan ke depan.

"Meski tugasnya nanti berkaitan erat dengan dunia politik namun sebagai penyelenggara harus tetap menjaga budaya unggah ungguh," tandasnya.

Masa kerja PPK dalam pemilu kali ini juga akan cukup panjang. Apalagi saat ini tahapan Pemilu 2024 juga sudah mulai berjalan. Oleh karena itu setelah dilantik jajaran PPK harus segera menyusun struktur organisasi mulai dari ketua hingga masing-masing divisi. Seiring dengan pelantikan, jajaran pengurus KPU Kota Yogyakarta juga langsung memberikan bimbingan teknis.

Ketika struktur organisasi telah

terbentuk, imbu Hidayat, para anggota PPK juga wajib menjalin koordinasi dengan para mantri pamong praja, polsek maupun koralim setempat. Upaya tersebut harus ditempuh supaya memudahkan kinerja di wilayah. "Kami juga akan terus mengawasi supaya tidak ada tendensi atau kepentingan lain selain terwujudnya asas pemilu," katanya.

Sementara Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta Sumadi SH MH, yang hadir pada kesempatan tersebut mengaku siap berkolaborasi dan bersinergi dengan KPU. Terutama demi kesuksesan dan kelancaran Pemilu 2024. Bentuk kolaborasi selama ini sudah diwujudkan dengan dukungan anggaran maupun regulasi.

"Mereka sudah melalui tahap seleksi yang ketat. Harapannya bisa bekerja dengan baik. Anggaran yang menjadi kewenangan daerah, baik untuk tahun 2023 maupun 2024 sudah kami siapkan. Termasuk nanti regulasi yang dibutuhkan, kami akan mengikuti PKPU nya," tandasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005